

INAUGURARÁ UNA MUESTRA ESTE MIÉRCOLES 9 DE OCTUBRE EN EL TEATRO MUNICIPAL

Grupo Tanagra celebrará 95 años mostrando parte de su catálogo

La entidad cultural más antigua de la región conserva una pinacoteca con cientos de trabajos de distintos artistas tanto locales como nacionales. Parte de este patrimonio será mostrado esta semana en el marco de este aniversario.

Carolina Marcos
cmarcos@ladiscusion.cl
FOTOS: Archivo

En el año 2021, el Grupo Tanagra lanzó un libro que contiene parte del catálogo de artistas y obras que pertenecen a la colección con que cuenta la agrupación que el pasado 5 de octubre cumplió 95 años de vida convirtiéndose en una de las más antiguas de la región.

Parte de este catálogo será exhibido a partir de este miércoles 9 de octubre en el Foyer Marta Brunet del Teatro Municipal como parte de las actividades de aniversario. La inauguración de la muestra se desarrollará a partir de las 18.30 horas y la misma estará disponible para el público hasta el próximo 10 de octubre.

Desde el Colectivo adelantan que dentro de esta muestra hay obras que datan de 1929 en distintas técnicas como óleos, acuarelas y grabados, entre otros. Muchas de ellas son donaciones que los propios artistas que pasaron por la agrupación realizaron y otras

Tanagra inaugurará su muestra mañana a partir de las 18.30 horas en el Teatro Municipal de Chillán.

corresponden a los salones anuales que ha desarrollado a lo largo de su trayectoria el Grupo Tanagra.

La idea de la Pinacoteca nació en el seno de los socios Angelino Gebauer Sepúlveda, Gumercindo Oyarzo Vargas y otros artistas que la alentaron y sostuvieron desde sus inicios. Para todos ellos, velar por el mantenimiento de las obras fue una constante preocupación. Con el tiempo, el número de piezas aumentó significativamente y los socios de Tanagra se volcaron hacia la necesidad de mantener y restaurar marcos y telas, en cada obra que recibió Tanagra. Esto

significó, por cierto, una larga cadena de esfuerzos ignorados que permitieron cumplir la impostergable aspiración de sentar las bases definitivas para el Museo de Bellas Artes Tanagra, el sueño de la institución", recordó hace unos años en el marco de este catálogo la socia Carmen Egaña.

Solo por nombrar a algunos de estos artistas destacan Judith Alpi, Armando Lira, Juan Francisco González, Camilo Mori, Jorge Chávez y Hardy Wistuba, entre muchos otros destacados pintores locales y nacionales.

Rafael Correa, también es parte

de este catálogo con la mega obra Reposo en la Pradera, que hoy luce en el segundo piso del Teatro Municipal, en las afueras del Salón Claudio Arrau y que fue restaurada hace algunos años atrás por el mismo Grupo Tanagra.

También destaca la serie de Arturo Pacheco Altamirano, que pertenece a la institución, y que hoy los chillanejos pueden disfrutar en una sala dedicada a su figura en el mismo Teatro Municipal. El catálogo es un tesoro que Tanagra ha custodiado por años y que ahora, en el marco de estos 95 años de vida, merecen conocer y valora los chillanejos.



Historia

La Sociedad de Bellas Artes Tanagra, más conocida como Grupo Tanagra, es una agrupación de artistas creada en Chillán el 5 de octubre de 1929. Es una de las instituciones culturales más antiguas de la Región de Ñuble, considerada en la actualidad como una entidad de carácter patrimonial e histórico. Por sus filas han pasado importantes figuras de la pintura, la escultura y el grabado. Hace algunos años, Tanagra editó una publicación que resume su legado.